



1 年生の課題解決型研究の報告です。

◇ テーマ決定に向けたグループワーク 6 月 4 日および 6 月 18 日 (火)

1 年生の課題解決型研究が少しずつ動き出しています。1 年生にとっては「課題解決型研究」という取り組みが初めてであるため、何もかもが手探りです。そのような中でも、2 度の課題解決型研究入門講座を参考にして、仲間と意見を出し合いながら、関市やその周辺地域の課題解決に向けて取り組み始めました。



グループの仲間が持ち寄った課題を検討する様子



研究テーマ案 (6 / 18 現在)

- ◇アートで町を活性化させる課題解決型研究
- ◇関市の新たな魅力発見を目指す課題解決型研究
- ◇関市の名産品 (刃物、洞戸キウイなど) を活用して市を活性化させる課題解決型研究
- ◇歴史的な観光スポットを生かした課題解決型研究
- ◇インバウンドの増加、関市に定住する外国人の増加を目指した課題解決型研究

また、本校が課題解決型研究において継続的に取り組んできたテーマである「LGBT」「アレックスレモネードスタンド」「フェアトレード」「米粉の活用」などの研究を引き継ぐグループもいます。



ワークシートを作成しながらテーマを絞っていきます

次回 7 月は、関市役所市民協働課の職員の方々を講師としてお招きします。職員の方々からいただくアドバイスや、夏休みのフィールドワーク、その他の調査・研究を通して、これらの課題解決型研究がどのような内容に発展していくのか楽しみです！